

# Farbenspiel im Park

Das „Winterprojekt“ im Schlosspark von Hellbrunn erfreut das Auge. Elf steinerne Zeugen barocker Kultur sind in bunte Kunstfaser gewickelt.

BERNHARD STROBL

SALZBURG (SN). Christian Ecker kann den Schnee in Hellbrunn kaum erwarten. „Da werden meine umwickelten Steinfiguren zu bunten Flecken in der Winterlandschaft.“ Liebevoll streichelt er über das in Kunststoff gehüllte Einhorn beim Zugang zum Fischteich. „Aber auch der Reif macht die Umhüllungen reizvoll“, freut er sich zu morgendlicher Stunde.

Der freischaffende Künstler aus Salzburg gestaltete in diesem Jahr das Winterprojekt in Hellbrunn. „Umwicklungen“ sind sein künstlerischer Ausdruck.

Sein Vorschlag graue, steinerne Zeugen barocker Bildhauerkunst mit bunter Kunstfaser zu umwickeln, findet Gefallen.

„Es brauchte aber ein Jahr Vorarbeit“, erzählt Ecker. „Es war

nicht nur eine Frage des Geschmacks, sondern auch eine des Denkmalschutzes.“ Mit seinem Kunstaussdruck sind die Plastiken geschützter als sonst – Kunst mit praktischem Nutzen.



Christian Ecker mit umhülltem Einhorn.

Bild: SN/BERNHARD STROBL

SN 1.12.2004